

Miranda someterá a la asamblea del Grupo, el día 29, un presupuesto de 14,5 millones

Nombra tesorera a Begoña Espasande, secretario a José Luis Baretino y como vicepresidentes a Elena Martín y Pedro Carrillo

M. MORO

GIJÓN. La nueva junta directiva del Grupo Covadonga presidida por Joaquín Miranda convocará asamblea de socios en el recinto ferial Luis Adaro, el próximo 29 de abril, para formular las cuentas de 2023 y aprobar el presupuesto de 2024. Este último arrojará una cifra récord de ingresos y gastos de 14,5 millones de euros. A

la asamblea también irá la renovación de los cargos de censores del club, entre otros asuntos.

Miranda reunió ayer por primera vez a su equipo directivo para darle de nuevo funcionamiento al club tras el periodo electoral en que salió elegido sucesor de Antonio Corripio el pasado 17 de marzo. Entre los puntos del or-

den del día de esta primera sesión, Miranda nombró a las personas responsables de cada una de las 14 comisiones de trabajo en que se estructura la actividad de la entidad grupista, incluida también la de régimen interno. También se avanzó en la composición de la nueva junta directiva pero sin cerrar el organigrama del

todo aún. La directora financiera de EMTUSA Begoña Fernández Espasande recogerá el testigo del actual presidente como tesorera. José Luis Baretino, jefe de área en la Autoridad Portuaria de Gijón y antiguo 'número dos' de El Musel, será el secretario de la junta directiva, mientras que Elena Martín y Pedro Carrillo asumirán las vicepresidencias primera y segunda, respectivamente. Queda hueco de momento para nombrar a un vicepresidente tercero.

Marcha a Covadonga y torneo

En el capítulo de organización de eventos y torneos, se concretó la cita para la marcha grupista a Covadonga, que tendrá lugar los días 11 y 12 de mayo. También se cerró la celebración de un torneo internacional juvenil de tenis en la sede de Mareo para finales de septiembre.

Entre las prioridades en materia de nuevas inversiones y obras, Miranda quiere tener reformado el pabellón de la piscina de 25 metros en 2025. La idea es acometer a corto plazo un proyecto para reubicar allí las oficinas administrativas y técnicas, una sala de descanso para los trabajadores, una sala joven y un espacio para el tenis de mesa aprovechando el espacio generado en la zona de gradas para los nuevos usos. Al liberarse las oficinas en su emplazamiento actual, se plantea desde la candidatura de 'Mejor en Grupo' acometer de una vez la ampliación y reformas de los vestuarios generales, incluyendo una zona seca con taquillas en el vestuario femenino, instalando además sistemas eficientes para el ahorro de consumo de agua.



Joaquín Miranda y Begoña Espasande durante la primera reunión de la nueva junta directiva del Grupo presidida por el primero. ARNALDO GARCÍA

La Feria de Muestras, premio 'Gijón Ciudad Abierta' en su centenario

El galardón de la cadena SER, que cumple 30 ediciones, reconoce su condición de «referente social y motor de la actividad empresarial»

M. MORO

GIJÓN. La Feria Internacional de Muestras de Asturias, con motivo del centenario de la primera vez que se celebró en la ciudad, ha sido elegida como ganadora de la XXX edición del Premio 'Gijón Ciudad Abierta'. El galardón que convoca anualmente SER Gijón ha querido reconocer en esta ocasión los 100 años de la Feria de Muestras como «motor económico de la actividad empresarial, punto de encuentro institucional y referente social gijonés».

El certamen inaugural de la Feria de Muestras tuvo lugar en

1924, en concreto entre el 15 y el 31 de agosto, y se desarrolló en el actual paseo de Begoña. Siguiendo el modelo de Exposición Regional, se completó con un amplio programa de verbenas y festejos. Además se presentaron 300 expositores a aquella primera edición, que tuvo más de 145.000 visitantes y alcanzó un gran éxito comercial y popular. A la clausura acudió el príncipe de Asturias, Alfonso de Borbón y Battenberg.

Entrega el lunes 15

Según explicó el director de SER Gijón, Pablo González-Palacios, la entrega del premio será el lunes día 15 de abril en el Centro de Cultura Antiguo Instituto en un acto presidido por la alcaldesa Carmen Moriyón. El presidente de la Cámara de Comercio, Félix Baragaño, y Alvaro Alonso, secretario general y director de la actividad ferial, serán los encargados



La Feria de Muestras, abarrotada de gente en una de sus últimas ediciones. DAMIÁN ARIENZA

El certamen inaugural fue en 1924, entre el 15 y el 31 de agosto, se desarrolló en el actual paseo de Begoña y tuvo 145.000 visitantes

dos de recoger el galardón (una réplica de La Escalerona y un diploma) ante 250 invitados.

González-Palacios recordó que este premio, que cumple 30 años, surgió con el fin de reconocer la labor de una persona o entidad

en favor de la colectividad y en el ámbito de la comarca de Gijón.

El jurado del premio está integrado por portavoces municipales y los presidentes de las dos federaciones vecinales. EL COMERCIO fue galardonado en 2019.